101 Mid-term Review

零／一／二／兩／三／四／五／六／七／八／九／十／百／千／萬／
年／月／日／號／星期／禮拜／天／今／昨／前／明／後／這／那／
個／張／把／枝／本／間／位／份／盞／口／本／歲／年／級／年級／隻／
姓／叫／是／學／吃／吃飯／喜歡／有／沒有／在／教／教書／上…學／計算／工作／愛／
不／也／都／雖然…但是（可是）／因為…所以／還是／是…還是／很／只／另一／
嗎／呢／幾／什麼／為什麼／哪兒（哪裏）／
大／中／小／新／好／貴／高／美／漂亮／乾淨／有名／高／黑／白／老／可愛／多／
課／課文／學生／李／國／美國／中國／中文／飯／朋友／人／對話／王／名字／宿舍／女／男／
家／紐約／爸爸／父親／媽媽／母親／姐姐／弟弟／高中／書／秘書／狗／學校／
老師／機／電腦／歷史／貓／
我／你／他／她／們／的／第／裏／跟／和／晚上／
Ｑ：今天是幾月幾號？　Ａ：今天是（２００８年）十月二十二號（星期三）。

Ｑ：這是什麼？　Ａ：這是（一本）書。

Ｑ：貴姓大名？（你姓什麼？你叫什麼名字？）　Ａ：我叫李大中。

Ｑ：你是不是美國大學生？　Ａ：是的，我是美國大學生。

Ｑ：你吃不吃中國飯？　Ａ：我不吃中國飯。我的朋友也不吃中國飯。我們都不吃中國飯。
Ｑ：你們都吃美國飯嗎？　Ａ：我們都吃美國飯。

Ｑ：我喜歡中文，你呢？　Ａ：我也喜歡中文，我的朋友們也都喜歡中文。

Ｑ：為什麼你喜歡中文？　Ａ：因為中文字很美，所以我學中文。
Ｑ：你有沒有中國朋友？　Ａ：我沒有中國朋友。雖然我沒有中國朋友，但是我有很多美國朋友。
Ｑ：你的家在哪兒？　Ａ：我的家在紐約。

Ｑ：你們家有幾口人？　Ａ：我們家有四口人，爸爸、媽媽、弟弟跟（和）我。

Ｑ：你父親在哪兒工作？　Ａ：他在高中教電腦。

Ｑ：你在哪兒學中文？　Ａ：我在亨特大學學中文。

Ｑ：你的書包裏有什麼？　Ａ：我的書包裏有五本書。

Ｑ：紐約是不是有很多中國人？　Ａ：是的，紐約有很多中國人。

Ｑ：你家有沒有貓？你家有隻貓？　Ａ：我家有兩隻貓。一隻叫小黑，另一隻叫小白。

Ｑ：你幾歲？　Ａ：我十八歲。
Ｑ：你上大學幾年級？　Ａ：我上大學一年級。我是大學新生（新鮮人）。
Ｑ：你弟弟是大學生還是高中生？　Ｑ：他是小學生。
